

Geschäftsbericht für das Jahr 2024

Die positive Entwicklung der Mitgliederzahlen setzte sich fort und betrug zum Stichtag 01.01.2025 2.667 Mitglieder, davon 1.109 Kinder und Jugendliche. Dies entspricht einem Anteil von ca. 42 %. Diese erfreuliche Entwicklung ist das Ergebnis der engagierten Arbeit unserer Übungsleiterinnen und Übungsleiter sowie der zeitgerechten Planung und Organisation unseres Sportangebotes durch den Vorstand.

Im Jahr 2024 nutzte unser Verein neben der vereinseigenen Sporthalle die Dreifeldsporthalle in Bonames, den Saal und die Clubräume im Haus Nidda, die Sporthalle der Grundschule 1 und des Gymnasiums am Riedberg, die Leichtathletikhalle in Kalbach und die Leichtathletikanlage im Sportpark Preungesheim. Neu hinzugekommen sind das Freibad Nieder-Eschbach und in den kalten Monaten die Titus Thermen in der Nordweststadt. Ab 2025 kann das Angebot auch im Winter in Nieder-Eschbach stattfinden.

Im Jahr 2024 konnte der TSV wöchentlich fast 200 Stunden Sport für alle Altersgruppen anbieten, davon durchschnittlich ca. 100 Stunden für Kinder und Jugendliche. Das umfangreiche Sportangebot wurde von lizenzierten Übungsleiterinnen und Übungsleitern, Gymnastiklehrerinnen und Gymnastiklehrern sowie zahlreichen Gruppenhelferinnen und Gruppenhelfern betreut. Zusätzlich zum regulären Sportangebot wurden verschiedene Kurse in den Bereichen Fitness, Wellness und Gesundheitssport angeboten.

Im Februar übernahm Nadine Kalisch die Aufgaben von Dany Kupczik in unserer Geschäftsstelle.

Bei der Mitgliederversammlung am 16. März 2024 wurden Dieter Kuch (Vorstand Finanzen) und Michael Kaufmann (Vorstand Kommunikation) wiedergewählt. Neu in den Vorstand wurde Maria Giouvani als Vorstand Veranstaltungen gewählt. Sie wird bei ihrer Arbeit von Beate Listmann unterstützt.

Im vergangenen Jahr konnten wir wieder eine Reihe von Veranstaltungen durchführen, darunter die einwöchigen Sommerferienspiele, das Dankeschönfest für alle Helferinnen und Helfer, das Inklusive Spiel- und Sportfest, die Kleidertauschparty, die Teilnahme am Bonameser Weihnachtsmarkt, der Glühweinabend vor unserer Turnhalle. Wir beteiligten uns am Lauf für Demokratie und unterstrichen durch die Teilnahme an der Aktion Clean up unser Engagement für die Umwelt.

Unseren Umgang mit antidemokratischen und rechtsextremistischen Gruppierungen haben wir auf unserer Webseite als auch durch Aushang in einem Positionspapier festgelegt

Im Jahr 2025 wird unser Verein 150 Jahre alt. Um dieses Jubiläum gebührend zu feiern, wurden im Jahr 2024 mit interessierten Mitgliedern Arbeitsgruppen zur Vorbereitung gebildet. Vier Arbeitsgruppen haben in zahlreichen Sitzungen jeweils eine Veranstaltung vorbereitet.

Der Internetauftritt wurde auch im Jahr 2024 regelmäßig aktualisiert und überarbeitet. Die Vereinsmitglieder haben wir per Newsletter oder Serienmail über den aktuellen Stand informiert. Natürlich auch traditionell durch Aushänge und Flyer.

Die Kooperation mit den evangelischen Kindergärten Bonames und Riedberg (Bewegungserziehung im Kindergarten) wurde fortgesetzt, ebenso das Pfifffix-Programm für das Schuljahr 2024.

Die Pflege des Gerätebestandes und der vereinseigenen Gymnastikhalle erfordert ständige Aufmerksamkeit und fachliche Kompetenz. Stefan Hotzel hat uns hier tatkräftig unterstützt.

Im Namen des TSV-Vorstandsteams bedanken wir uns bei allen Helfer*innen, Übungsleiter*innen, Mitarbeiter*innen und Mitgliedern für die im vergangenen Jahr geleistete Arbeit.

Frankfurt im Februar 2025

Edgar Mentrup

Dieter Kuch